
 

 

Les noms féminins terminés par le son -i 

1. Règle générale 

Les noms féminins finissant en –i s’écrivent –ie 

Exemple : la sortie, une partie,… 

2. Exceptions courantes : 

La nuit, une fourmi, une souris, une brebis 

Les noms féminins terminés par le son -é -ée 

1. Règle générale :  

- De nombreux noms féminins se terminant par le son "é" s'écrivent -ée. 

Exemples : la vallée, la fée,  

     l'allée. 

 

2. Exceptions courantes 

Exceptions : la clé 
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Pour t’entraîner 

- comment écris-tu  la boulangerie, la pluie, une année, une cheminée  … ? 

- comment écris-tu une fourmi, une nuit, … 

Sur internet 

http://www.francaisfacile.com/exercices/exercice-francais-2/exercice-francais-23116.php 

http://orthographe.tableau-noir.net/pages/soni.html 

 

 

 

 

Rappel O4 

http://www.francaisfacile.com/exercices/exercice-francais-2/exercice-francais-23116.php
http://orthographe.tableau-noir.net/pages/soni.html

